

U14-Mädchen verlieren gegen TSG Hoffenheim

11.09.2012 08:05 von Rechner Uli (Admin)

wie angekündigt fand letzten Sonntag das Freundschaftsspiel zwischen unseren U14-Mädchen und den Mädchen der TSG Hoffenheim beim Sportfest des FSC Rinschheim statt (allerdings tratt die TSG nur mit U13-Spielerinnen der Jahrgängen 2000/2001 an).

Schon im Vorfeld wurde dies zu einem kleinen Event für die beiden Mannschaften, denn sie kamen in den Genuß eines kleinen "Privat"-Konzertes von Black Shuck, bevor sie sich zum Spiel vorbereiteten.

Das Spiel selbst wurde in absolut fairer Weise ausgetragen, es endetet mit einem verdienten 7:0 Sieg der TSG Hoffenheim. Dabei war aufgefallen, wieviel zum einen unsere Mädchen in den vergangenen 2 Jahren schon hinzugelernt haben und man konnte aber auch sehen, welche hervorragende Qualität einige der jungen TSG-Spielerinnen bereits haben, von diesen wird man sicherlich noch viel hören.





1314-Mitglieder (zusammen mit dem Mädchen TSG Aufwuchs) im September 12